

Ausflug ins Herz der Schweiz

Der gemeinnützige Frauenverein Niederurnen reiste ins Herz der Schweiz



Eine kleine, aber feine und muntere Schar Frauen reiste Ende August bei prächtigem Spätsommerwetter in das Herz der Schweiz - passend zum Jahresthema. Chauffeur Armin Fischli führte uns zielsicher via Rothenturm - Axenstrasse - Seelisberg nach Flüeli Ranft. Der hübsche und gepflegte Wallfahrtsort war die Heimat und Wirkungsstätte des Schweizer Nationalheiligen Niklaus von Flüe, der als Bruder Klaus bekannt ist. Hier ging es weiter per Kleinbus über die spektakuläre Panoramastrasse zur Älggialp, wo sich uns ein fantastischer Ausblick über das geografische Zentrum der Schweiz zeigte. Mit einem feinen Mittagessen gestärkt spazierten wir zu dieser Markierung und genossen die prächtige Alpenlandschaft. Die aufziehenden Gewitterwolken mahnten zum Aufbruch über die stotzige Bergstrasse zurück nach Flüeli Ranft. Kaum in unseren Bus umgestiegen, entlud sich ein ordentliches Gewitter, das beim anschliessenden Boxenstopp in Luzern manchen Schirmkauf erforderlich machte. Unsere Heimreise verzögerte sich wegen eines Staus um eine Weile, was aber den schönen und kurzweiligen Ausflug nicht trübte. Wir danken herzlich für das gemütliche Reisli ins Herz der Schweiz!!!

Bericht von Gaby Lengacher